





4609



Jorge Barros, de Febusa; Diego Portales, de ILSA; Javier Luis España y Monsiñor Sergio Contreras.

## La televisión en la visita del Papa

«**E**STA es una investigación muy buena, que nos permite darnos cuenta como la televisión, siendo un medio de comunicación, de repente se nos puede transformar justamente en lo contrario». Esta es una de las declaraciones de Monsiñor Sergio Contreras, secretario general de la Conferencia Episcopal, en la presentación del libro "Televisión chilena, censura o libertad" (30 de mayo). La publicación, editada por Febusa, es el resultado de una investigación sobre el comportamiento de la televisión durante la visita de Juan Pablo II a nuestro país. Ella estuvo a cargo de

exclusiones e interpretaciones al gusto del gobierno". El profesional afirmó también que esta investigación muestra que cuando hay una especial preocupación —esta vez por parte de la Iglesia— para que la televisión cumpla realmente su rol, se logran resultados satisfactorios y considera que, especialmente durante este año, es muy importante continuar haciendo estos esfuerzos.

En otra parte de su intervención, Monsiñor Contreras señaló que era necesario buscar la verdad detrás del mensaje televisivo. "No nos podemos quedar solamente con lo que allí se nos plan-

# La Televisión en la visita del Papa [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

La Televisión en la visita del Papa [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile